



BOLETÍN INFORMATIVO

“Porque juntos creceremos más”

EL MIRADOR Y EL SEGUNDO SEMESTRE

Para esta segunda mitad del año escolar 2022 reiteramos nuestro férreo compromiso con la realización de clases presenciales y reconocer lo virtuosas que han sido para la progresiva recuperación de la salud emocional de todos los miembros de nuestra comunidad, así como a la mejora sostenida de la Convivencia Escolar, lo que se logra al compartir el estudio y el trabajo con otros, especialmente cuando se trata de aprender. En esto la escuela sigue siendo el mejor escenario para los estudiantes.

Asistir a clases diariamente permite a los estudiantes garantizar su promoción de curso y al mismo tiempo, ser protagonistas de todos los proyectos e hitos que desarrollaremos para ellos, con alegría y mucho entusiasmo y que han sido parte de nuestra historia. Entre ellos: Licenciaturas - Salidas Pedagógicas - Primera Lectura en Público - Ensayos PAES - La construcción de nuestro Proyecto Educativo

- Evaluaciones Externas para medir aprendizajes
- Fiesta de la Chilenidad - Actividades de Aniversario
- Egreso de la enseñanza media - Festival de la Voz
- Feria Científica - Proyectos interdisciplinarios
- Día del Inglés - Despedida de los Cuartos Medios
- Recuperación de proyectos Ecológicos y Pro Medio Ambiente
- Promoción de una Vida Saludable
- Integrar una comunidad democrática y participativa
- y lo más importante, el desarrollo de una infancia y adolescencia sana y armoniosa.

Invitamos a cada miembro de nuestra Comunidad Escolar a disfrutar de estos tiempos de presencialidad, a valorar cada espacio de aprendizaje que se abre en su colegio, así como a mantener abiertas todas las puertas a una comunidad dialogante y que construye futuro en forma colectiva.

ROBERT MILLAS. DIRECTOR

¡VOLVIERON LAS SALIDAS PEDAGÓGICAS!

Después de dos extensos años de pandemia por Covid 19, por fin volvieron las salidas pedagógicas para nuestros alumnos y alumnas; experiencias que tanto aportan al aprendizaje escolar. La visita fue realizada por el I medio, en el marco de la asignatura de física, al Museo Interactivo Mirador (MIM), el 26 de abril pasado. Un sinfín de entretenidas, curiosas y sorprendentes actividades con agua, electricidad, espejos y hasta una cama de clavos hicieron de la jornada, una experiencia fabulosa para los estudiantes. ¡Vamos por más este segundo semestre!



¡FELICITACIONES A LOS CAMPEONES DE FÚTBOL!

Felicitaciones a nuestro cuarto básico A que el pasado 29 de junio se coronó vencedor del campeonato de fútbol del primer semestre 2022 de nuestro colegio Mirador de Puento Alto. Con infartantes finales entre el 3A y el 4A y también entre el 5A y 6A , se selló este campeonato cuyos partidos se realizaron durante todo el primer semestre y continuarán también durante el segundo.

Felicitaciones también a los padres que con mucho orgullo pudieron asistir a ver a sus hijos a la final. Esta actividad se enmarcó dentro de los objetivos de convivencia escolar y el fomento de hábitos de vida saludable.



CONMEMORANDO EL “WE TRIPANTU”

Para conmemorar nuestra cultura nacional, su historia y tradiciones, los alumnos de nuestro colegio Mirador realizaron la ceremonia ancestral Mapuche “We Tripantu”, donde participó activamente toda nuestra comunidad estudiantil, en actividades en la sala de clases, patio y gimnasio. A través de ceremonias, muestras artísticas, bailes y explicaciones sobre cada una de las tradiciones, la comunidad pudo conocer y entender más sobre estos pilares históricos tan importantes para nuestro país.



VAMOS POR UN NUEVO PROYECTO EDUCATIVO INSTITUCIONAL

El 19 de mayo pasado estuvimos de fiesta en nuestro Colegio Mirador de Puente Alto, ¿La razón?: Después de seis años, volveremos a trabajar en el rediseño de nuestro Proyecto Educativo Institucional (PEI), cuyo análisis y redacción durará todo este año 2022 y donde, al igual de la vez anterior, participará activamente toda la comunidad Miradoriana-

na. Por ello, con una presentación musical, bailes y mucha alegría como primer hito, se dio el vamos a esta importante actividad que democratiza nuestra forma de enseñar y de educar integralmente, donde se conjugan los pareceres de los distintos representantes de la comunidad. ¡Están todos invitados a participar!

“APRENDER HACIENDO” EN CIENCIAS

Para que los alumnos y alumnas puedan comprender mejor las ciencias, sus procesos, logren identificar elementos, cómo se vinculan entre sí y los puedan aplicar en la vida cotidiana, los cuartos básicos de nuestro colegio Mirador aprendieron a identificar que la Tierra tiene una estructura de capas (corteza, manto y núcleo). Ello, mediante trabajos prácticos, donde aplicaron e integraron otras áreas del conocimiento como matemática, artes y lenguaje. ¡Gran trabajo!



¡FELIZ DÍA DEL ALUMNO MIRADORIANO!



Con un entusiasmo y alegría inmensa, después de dos años de pandemia, este 2022 volvimos a celebrar el “Día del Alumno Miradoriano” Los alumnos de básica, media, profesores y administrativos se vistieron de divertidos pijamas para contagiar de optimismo a la comunidad, potenciar una mejor convivencia

escolar e inyectar de buenas vibras nuestro colegio. Y es que potenciar una buena convivencia escolar es una de nuestras principales preocupaciones como Fundación y colegio. ¡Revisa la completa galería de fotos de esta actividad en nuestras historias destacadas de Instagram!

DÍA DEL LIBRO Y DEL DERECHO DE AUTOR

Una completa semana de cuentacuentos, disfraces, obras de teatro y mucha alegría y entusiasmo tuvimos en nuestro colegio Mirador de Puente Alto, para conmemorar una fecha importantísima para la sociedad mundial: El Día del Libro y Derecho de Autor

¡Felicitaciones a toda nuestra entusiasta y comprometida comunidad que hizo posible una semana maravillosa, conmemorada por supuesto en nuestra gran, luminosa y preciosa biblioteca, que nos llenó de nuevos aprendizajes, sana convivencia, colores y por supuesto cultura!

